

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Kali Digunakan
<i>Blueprint</i>	: <i>Blueprint</i> adalah proses yang terpresentasi lebih rinci dalam perencanaan, desain, atau konsep suatu <i>project</i> dalam sistem pengembangan.	ii
EA	: <i>Enterprise Architecture</i> adalah sebuah kumpulan prinsip, metode, dan juga model yang bersifat realistis yang bisa digunakan untuk merancang proses bisnis.	ii
TOGAF	: <i>The Open Group Architecture Framework</i> ini digunakan untuk mengembangkan enterprise architecture, dimana terdapat metode dan tools yang detil untuk mengimplementasikannya.	ii
ADM	: <i>Architecture Development Method</i> memberikan pedoman langkah-demi-langkah yang terstruktur untuk merancang, menerapkan, dan mengelola arsitektur enterprise yang efektif.	ii
<i>A well informed society</i>	: Masyarakat yang terinformasi dengan baik memiliki kemampuan untuk memahami, menganalisis, dan mengevaluasi informasi dengan kritis, serta mengambil keputusan yang cerdas dan berdasarkan fakta.	1
PerBup	: Peraturan Bupati adalah peraturan perundang-undangan yang bersifat pengaturan yang ditetapkan oleh Bupati.	3
PMK	: Penyakit Mulut dan Kuku merupakan penyakit hewan menular yang menyerang hewan berkuku belah baik hewan ternak maupun hewan liar.	4
SI/TI	: Sistem Informasi/Teknologi Informasi adalah kombinasi teknologi untuk mengelola, menyimpan, memproses, dan menyampaikan informasi.	8
<i>e-Government</i>	: Merupakan pemerosesan teknologi informasi yang digunakan pemerintah untuk mengkomunikasikan, menyebarkan atau mengumpulkan informasi sebagai fasilitas transaksi dan perizinan untuk suatu tujuan.	23
RPJMD	: Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah merupakan dokumen perencanaan pembangunan daerah sebagai landasan dan pedoman bagi Pemerintah Daerah.	30
<i>RACI chart</i>	: <i>Responsible, Accountable, Consulted, dan Informed</i> sebuah alat manajemen yang digunakan untuk memperjelas dan mendefinisikan peran dan tanggung jawab	88

	individu atau tim dalam sebuah proyek atau tugas.	
BPMN	: <i>Business Process Model and Notation</i> , merupakan standar atau bahasa universal untuk memvisualisasikan proses bisnis pada tahap awal pengembangan sistem.	92
SIPOC	: <i>Supplier, Input, Process, Output, dan Customer</i> adalah suatu alat atau diagram yang digunakan dalam manajemen kualitas dan perbaikan proses untuk menggambarkan aliran kerja atau proses bisnis secara keseluruhan.	92